

7月2日(木)10時より、第一多目的室において、第4回保護者委員会を開催いたしました。委員会の内容をお知らせいたします。



1 校長先生より

保護者委員会と出張が重なることが多く申し訳なく思います。久しぶりに皆さんとお会いする感じがします。学校では期末テストが終わり、生徒は結果に一喜一憂しています。また2週間後にはいよいよ夏の大会「総体予選」が始まります。残念なことに天候が思わしくなく、今週は十分な練習ができていません。子どもたちはエネルギーを持って余し気味です。これから一学期末の行事、また二学期初めの行事にご協力をいただきたいと思います。よろしくお願いいたします。



2 保護者委員長(佐藤さん)より

1学期最後の保護者委員会となりました。ありがとうございました。体調を崩さないよう頑張りましょう。根木内小・中合同懇談会に出席し、初代の保護者委員長にお会いしました。「保護者委員会は、学校・先生を監視するのではなく、応援するために発起しました。そのまま続いている事を嬉しく思っています。」とおっしゃっていました。私たちも根木中大好きの一員として、これからも学校を応援していきたいと思えます。よろしくお願いいたします。

3 生徒の様子と夏休みの過ごし方について

年々生徒が幼くなっているように感じます。一小一中のためか中一ギャップを乗り越えて成長するチャンスがないことも一因だと思えます。この先「ギャップ」は何度もおとすれます。それを大人が取り除いてあげるのではなく、子ども自ら乗り越えて成長して行って欲しいと考えます。夏休みの生活については、後日行われる保護者会にて詳しくお話ししますが、友人宅への外泊はさせないようにお願いします。また自転車の乗り方(法改正が行われ14歳以上は罰則があります)、水難事故防止(特に川で遊ばない)等、事故がないようにご家庭でもご指導をお願いいたします。



★各学年より★

1年生(染谷先生より)

*校外学習では残念ながら雨でアスレチックは出来ませんでしたでしたがカレー作りは大成功!クイズ大会で盛り上がり立体迷路も楽しみました。校外学習新聞が貼り出されています。素晴らしい出来栄です。ぜひご覧ください。

*学期末に向けて提出物が多くあります。優先順位を考え自己管理できるようにして下さい。

*夏休みは部活動を休まず生活リズムを大切に時間の使い方を考えて過ごしましょう。



2年生(藤本先生より)

*林間は天候を心配していましたが、雨も止み予定通り行うことができました。2日目の登山は登山日和。コンディションもよく、ほぼ全員が登ることができ、子ども達から「登れて良かった」という感想が多くでました。宿舎では時間の変更もありましたが、子ども達が臨機応変に動き誉めて終わった林間学園でした。

*学習面では、気の緩みがあるのか期末テストでは若干下がってきています。学習の取り組み方に差があるのではないかと感じます。提出物についても同様です。*学級委員から「1学期にやるべきことは全てやり終えて1学期を終わりたい」という発言があり2学期に繋げて欲しいです。

*夏休みからは2年生が中心となる部活・委員会等、それぞれをきちんと引き継いでいきたいと思えます。

3年生(渡邊先生より)

*夏休みの三者面談の詳しい手紙を配布しますので希望日を書いて提出願います。

*青い冊子の「私たちの進路」を配布しましたので読んで下さい。

*高校体験入学、学校見学の資料がありますので、行きたい学校の情報を確認して下さい。

*8月末に学習会を予定しています。子どもたちが進んで参加できるようご家庭においても指導していただくようお願いいたします。

《編集後記》

今月は話し合いの内容が充実し過ぎる位充実してしまっていて…全てをお伝えできず申し訳ございません。学期末の保護者会等で先生方からも同様のお話があると思えますのでそちらも合わせて…